Herren 1 verliert und Töging und Herren 2 kann Pöttmes nicht stoppen

Eichstätt (rbm) Bei ihrem Gastspiel in Töging/Erharting hatten die Sportkegler der DJK Eichstätt nicht den Hauch einer Chance. Während die Hausherren bei ihrem 5506:5287 Sieg sämtliche Register ihres Könnens zogen, brachten die DJK-ler eine körperlich geschwächte Mannschaft auf die Bahnen. So war es nicht verwunderlich, dass gerade mit Heinrich Böhm und dem langzeitverletzten Rainer Bamberger die anfälligsten Akteure in den Reihen der Domstädter standen. Walter Bauer und Jürgen Frey in der Startpaarung versuchten mit allen Mitteln, den Sturmlauf der Hausherren Hans Reichenspurner (946) und Franz Winkler (908) mit tollen 944 und 887 Holz einigermaßen zu stoppen, verloren jedoch trotzdem insgesamt 23 Holz an Töging. In der Mittelpaarung wurden vor allem Heiner Böhm sämtliche Zähne gezogen, da er aufgrund körperlicher Beschwerden nicht in der Lage war, Josef Winkler's Kegelshow (952) Einhalt zu gebieten. Mit 846 Holz verlor er vorentscheidende 106 Hölzer an Winkler. Wolfgang Stadler (877) konnte seinem Kontrahent Thomas Botsch (915) in die Vollen noch Paroli bieten, jedoch im Räumen kam die Überlegenheit des Tögingers zum Ausdruck. Weitere 38 Miese gesellten sich zu den 129 "Schlechten" aus dem Gesamtaufkommen. Dass eine Aufholjagd gegen den Lokalmatador Karl-Heinz Leserer von vorn herein unmöglich war, wurde den Gästen deutlich gemacht. Christian Buchner hielt sich mit 888 zwar den Umständen entsprechend noch standhaft, konnte aber die Klasse des Tögingers (979) nur staunend bewundern. Lediglich der seit April 2004 erstmals wieder in einem Punktspiel stehende Rainer Bamberger schaffte es, die einzigen Pluspunkte gegen Ludwig Leserer zu erreichen und gefiel vor allem im ersten Abschnitt seines Spiels. Mit 845 Holz nahm er dem Hausherren (806) 39 Holz ab und konnte sich halbwegs über sein Debüt

In der Bezirksliga B Nord behauptete der KC Pöttmes 1 gegen die DJK Eichstätt 2 mit 2654:2615 seine Spitzenstellung. Überragende Ergebnisse von Gerhard Fischer (457) und Wolfgang Wollny (472), eine Augenweide sein Abräumen mit 0 Fehlern bei 179 Holz, konnten die Niederlage von 39 Holz, die vor allem in die Vollen zustande kam (1783:1715), nicht aufhalten. Weiter spielten Markus Rehm 411, Andreas Niefnecker 433, Florian Preis 429 und Stefan Regler 413 Holz. Die Hausherren überzeugten mit Ergebnissen zwischen 427 und 474 Holz .

Bei den Damen des KC Pöttmes konnten die jugendlichen Damen 1 der DJK Eichstätt mit 1602 zu 1511 bestehen. Jennifer Schaller zeigte neben einer guten Mannschaftsleistung mit 430 Holz ein attraktives Spiel und war die Garantie für diesen Erfolg.

Auch im Heimspiel gegen den VfB Friedrichshofen konnte Jennifer Schaller wieder gefallen und spielte beim 1584:1458 Sieg hervorragende 441 Holz. Auch Katharina Pezold legte einen guten 400er auf die Bahn (420). Weitere Ergebnisse: Anna-Lena Gabler 373 und Diana Kreitmayr 350.

Die A2 der Eichstätter Damen gewannen ihr Heimspiel gegen Grün Weiß Karlshuld mit 1509:1412 und klettern in der Kreisklasse weiter nach oben.

Trotz zweier starken "Duftmarken" von Florian Preis (459) und Andreas Niefnecker (451) konnte der Bayernliganachwuchs der männlichen Jugend gegen den SKV Bayreuth einen Erfolg nicht sicherstellen. Mit 1702:1711 verloren sie ersatzgeschwächt vor allem beim Abräumen die nötigen Zähler. In die Vollen mit 1220 noch erfolgreich, unterlagen die "Männer" um Preis beim Räumen mit 482:537 Holz und damit das spannende Match.